

野 球 部

現部長 前部長 宮田
入部 小倉・八倉・穂積先生
顧問 孝良

我々野球部は、今年こそ「甲子園出場」という目標を成し遂げるために、日々の練習を小倉先生・八倉先生・穂積先生のご指導のもとで取り組んできました。冬の間に鍛え上げた精神力・体力・技術力、そして宮崎遠征で培った力を総合させて臨んだ春の大会。しかし旭川実業とは力の差がありました。その後、自分達の力を最大限延ばそうと一ヶ月間がむしやらに練習して迎えた最後の夏の大会。自分達の集大成をぶつけました。あと一步のところで惜敗はしましたが、力の差が確実に縮まつたことは感じました。

新チームになり、自分達は限界をつくらず、頂上を目指して練習していこうと全員の一致で決めた目標が「全国制覇」。幾度かチームで話し合い、全員の意思統一、そして全員が目標を達成しようとする気持ちを持つて練習することを徹底しました。しかし、新チームで臨んだ秋の大会も宿敵旭川実業にまたしても勝つことができず、高校球児なら誰もが憧れる「甲子園」へ出場するとの難しさを痛感しました。自分達は、今までの東高の歴史を変えるために日々精進し続けます。目標は達成するためにあるものなので、日々の練習を大切にし、目標を達成します。最後に、三年生の皆さん高校野球お疲れさまでした。

